



« EAH »

« Escrime A l'Hôpital »

EAH Escrime A l'Hôpital  
25, rue Saint Augustin 75002 Paris  
Association Loi 1901 - N° Immatriculation Préfecture P.P. 08/2031  
Association affiliée à la FFE



# Sommaire

- 1 / L'équipe Fondatrice
- 2 / Les marraines et parrains
- 3 / Notre engagement
- 4 / Nos actions
- 5 / Intervention à Necker Enfants Malades
- 6 / Nos partenariats



## ● 1 / L'équipe Fondatrice

Président : Maître Jérôme WESTHOLM

Secrétaire : Maître Olivier BONIN

Trésorier : Maître Fabrice WITTMER

Secrétariat : Maître Odile BAROUX

Communication : Bérangère BILLARD





## ● 2 / Nos marraines et parrains



**Adeline Wuillème**

Championne d'Europe de fleuret individuel en 2008



**Pauline d'Hautefeuille**

Médaillée d'argent par équipe aux championnats d'Europe 2007 handisport



**Boris Sanson**

Champion Olympique de sabre par équipe en 2008



**Marc Cratère**

Champion du monde d'épée handisport par équipe en 2007



## ●3 / Notre engagement



L'équipe est heureuse de présenter l'escrime à des enfants très demandeurs, toujours impatients de goûter aux émotions du duel et d'exprimer la combativité dont ils font preuve au quotidien.

L'aspect ludique apparaît immédiatement et le jeu est toujours source de franches rigolades.

Les parents et les infirmières sont étonnés de voir les ressources physiques qui se révèlent grâce au jeu et sont les témoins de moments de joie trop rares pour leurs enfants.

L'escrime n'est finalement qu'un prétexte pour s'évader d'un quotidien caractérisé par des traitements lourds, des souffrances et de l'ennui.

Ces principes d'échanges, de convivialité et de mélanges donnent à l'escrime une dimension thérapeutique.



## ●4 / Nos actions

- Développer des rencontres éducatives, de découverte et d'initiation à l'escrime, au profit d'enfants malades en milieu hospitalier, en appliquant les critères pédagogiques et thérapeutiques définis avec les personnels soignants de l'hôpital.
- Inciter les enfants et les adolescents visés par cette action à passer progressivement du statut de « spectateur » à celui « d'acteur » par la pratique de l'escrime et de l'arbitrage en s'adaptant à leur condition et leur environnement.
- Renforcer la dimension humaine de l'hôpital et l'approche globale du patient par la participation active du personnel soignant, des parents, des bénévoles et des maîtres d'armes.



Permettre une ouverture de l'hôpital sur la ville et favoriser les liens dans et hors l'hôpital par une nouvelle approche ludique.

Participer à une meilleure qualité de vie au sein de l'établissement.

Favoriser les échanges avec un matériel adapté à l'escrime.





## ● 5 / L'Espace Plein Ciel de Necker

EAH est intervenue à l'Espace Plein Ciel de Necker Enfants Malades le 27 novembre 2008 :



Après une courte démonstration, on s'équipe, ... on tire, ... et on félicite le vainqueur.



MERCI A TOUTE L'EQUIPE DE L'ESPACE PLEIN CIEL !!!

## ●6 / Nos partenariats



Ligue d'Écime de l'Académie de Paris



Fédération Française d'Écime



Cercle Sportif de l'Institut National des Invalides

Hôpital Necker  
Enfants Malades

Espace Plein Ciel de Necker Enfants Malades